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自民党の政治のゆきづまり 

こんな政治でいいのか 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

まちの  「下稲吉地域に図書館が欲しい」 

声    「千代田公民館が解体されたら千代田講堂の役割をどこで？―新築の下稲吉中の体育館を使うことができる」 

「大塚ふれあいセンター（大塚児童館）の駐車場が狭く駐車できない時がある。駐車場作ってほしい」 

元旦の団欒を襲った能登半島地震一刻も早い被災者支援が求められています。政府の対応は後手後手で過去の災害

の経験が生かされていないとの声が広がっています。 

その一方で、国民の暮らしそっちのけの自民党の政治資金パーティー裏金問題、国民の怒りが沸騰しています。自民

党「王国」群馬県の県庁所在地、自公推薦の現職を破って共産党が自主支援した女性前橋市長が誕生しました。京都市

長選では、共産党も参加する「民主市政の会」が推薦した福山候補大善戦。自公に加え立民、国民までが推した相手に

大善戦。あと一歩のところまで迫りました。地方の選挙戦で裏金や底なしの金権政治が政権党への逆風となって表れ

ています。 

ご周知のとおり裏金疑惑をスクープしたのは、しんぶん赤旗。政党助成金も企業・団体献金も無縁な日本共産党の存

在価値が光ります。 

カネで動く政治を変えなければなりません。日本共産党と市民との共同の力をさらに大きくしていくことが求めら

れているのではないでしょうか。そのためにも後援会活動を前進させていきたいと思います。いっそうの皆様のご理

解ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

かすみがうら市行政機能拡充 

プランについて 
★５月旧志筑小に「千代田コミュニティセンター」を新設 

千代田義務教育学校地区公民館、図書館分館の機能を移転。

千代田出張所を設置。これに伴い、現在の千代田公民館を解

体・借地返還。 

★千代田ショッピングモールの Wonder Goo 跡に市民窓口

センター（中央庁舎）１１月開庁予定していたが、入札手続

きの変更などで数か月遅れる見込み。 

★働く女性の家（中央出張所）に下稲吉コミュニティセン

ター（下稲吉中地区公民館）を設置、一部窓口機能千代田出

張所を設置。 

★千代田庁舎に隣接する防災センター内の行政機能を（総

務課等）を千代田庁舎１階へ移転。 

★消防本部・西消防署を防災センター等へ移転。これに伴

い現在の消防庁舎を解体・借地の返還。令和７年～９年頃。 

★上記コミュニティセンタ－開設に伴い、あじさい館を霞

ケ浦コミュニティセンターとして変更。 

★勤労青少年ホーム及び稲吉児童館は老朽化が著しく今年

の 3 月 31 日で閉館。勤労青少年ホームの機能は、ウエルネス

プラザに移転。稲吉児童館は、4 月 1 日より大塚児童館に事

業を集約. 放課後児童クラブは、下稲吉東小学校の空き教室

を利用して引き続き運営していく。 

             3 年ぶり 

         餅つき交流会 
             

師走の 12 月 23 日、後援行 

事の餅つき交流会が行われま 

した。17 名の参加で佐藤事 

務所前で、景気の良い餅をつく杵の音が響きました。 

今年も頑張ります 

 春寒の候、皆さまにはお元気でお過ごしのことと存じます。 

元旦早々、能登半島では震度７の地震が発生し、甚大な被害

がでました。亡くなられた方々にお悔やみを申し上げるとともに

被災された方々にお見舞いを申し上げます。 

かすみがうら市でも学校給食費の無料化が今年の３月まで延

長されました。新婦人かすみがうら支部の若いメンバーがかな

り頑張って２千近い署名を集めたことは大変嬉しいことです。 

一方、広域ごみ処理施設組合（石岡市・小美玉市・かすみ

がうら市・茨城町の４市町）である『霞台厚生施設組合』の旧ご

み処理施設の解体費用の負担金に係わる支払拒否問題で県

の紛争処理委員は支払を勧告しました。当かすみがうら市が使

ってもいないごみ処理施設の解体費用を負担するのは納得い

きません。今回の教訓は、「いかに住民の立場に立つ首長と議

会議員の選出が大事であるか」と言うことだと思います。 

新型コロナウイルスが５類となっても安心できません。皆さま

には感染対策をしながら健康に十分にお気をつけてお過ごし下

さい。                 かすみがうら市議 佐藤文雄 

              

 


